



Warnai Peringatan Hari Juang TNI AD Ke 78, Kodim 0723/Klaten Laksanakan Berbagai Kegiatan Sosial

Budyanta - KLATEN.JMN.OR.ID

Dec 14, 2023 - 14:54



Warnai Peringatan Hari Juang TNI AD Ke 78, Kodim 0723/Klaten Laksanakan Berbagai Kegiatan Sosial

KLATEN | Hari Juang TNI AD yang dulunya dikenal dengan Hari Juang Kartika adalah tonggak sejarah bagi TNI, khususnya bagi anggota TNI AD. Selain sebagai tonggak sejarah, peringatan Hari Juang TNI AD ini juga diharapkan mampu menjadi penyemangat bagi para prajurit dari semua satuan, memelihara semangat juang dan memantapkan kemanunggalan yang merupakan tradisi TNI

Angkatan Darat dalam meneruskan pengabdian kepada NKRI.

Hari Juang TNI AD terlahir dari peristiwa heroik para pendahulu TNI AD bersama-sama rakyat bertempur mempertahankan wilayah Ambarawa pada tanggal 15 Desember 1945 lalu. Peristiwa inilah yang akhirnya dijadikan momentum Hari Juang TNI AD.

[Kodim 0723 Klaten](#) memperingati hari yang paling bersejarah bagi TNI AD tersebut dengan menggelar berbagai rangkaian kegiatan, salah satunya melaksanakan ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Ratna Bantala, Karya bakti pembersihan pasar, Pembersihan selokan/Parit, Penghijauan, Pembagian sembako, Anjangsana dan Doa bersama. Kamis (14/12/2023).

Dandim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han ditempat Lokasi Penghijauan mengatakan kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini merupakan rangkaian peringatan Hari Juang Kartika.

“Banyak sekali kegiatan yang kita laksanakan dalam memperingati Hari Juang Kartika ataupun Hari Juang TNI AD ke-78. Tadi pagi kita laksanakan ziarah ke makam taman pahlawan, Karya bakti pembersihan pasar, Anjangsana ke veteran, Baksos ke panti asuhan dan warakawuri dan sekarang kita lanjutkan dengan Penghijauan di Gunung Cakaran Bayat ini,” jelas Dandim.

Dandim menambahkan dalam acara yang dilaksanakan pada kali ini, [Kodim 0723 Klaten](#) berkolaborasi bersama stakeholder, sebagai wujud sinergisitas di wilayah Kabupaten Klaten.

“Dalam Penghijauan dan Karya Bhakti bersih-bersih lingkungan kita tidak sendirian, disini ada dari Polri, Perhutani, Relawan Bayat, Aktivistis Bayat, Tokoh agama dan tokoh masyarakat serta masyarakat di Kecamatan Bayat ini, kami juga memberikan bantuan sembako kepada masyarakat yang kurang mampu di wilayah ini,” imbuh Dandim.

Sebelum pelaksanaan Karya Bakti, terlebih dahulu jajaran Kodim dan tamu undangan menyaksikan secara virtual Peresmian Launching Bersih-bersih Pantai oleh Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak. Hari Juang TNI AD yang diperingati setiap tanggal 15 Desember, tahun ini mengangkat tema “TNI AD Bersama Rakyat, Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI”. (Red)

